



学校だより

天 五 丘



令和5年9月1日(金)

第 14 号

観音寺市立柞田小学校
発行

2学期スタート！ ～「楽しく」「諦めない」をキーワードに～

本日、始業式を行い、2学期がスタートしました。熱中症対策として、体育館で全員が集合しての式は取りやめ、クーラーの効いた教室で放送を聞く形で行いました。
子どもたちには2学期のスタートにあたり、次のような話をしました。

柞田小学校のみなさん、おはようございます。

明るく爽やかな気持ちの良いあいさつの声が聞こえてきました。みなさんにとって、どんな夏休みでしたか。自分のしたいことをたっぷりしてきた人、ひたすらゆったりと休んだ人、色々な所に旅行に行った人等、いろいろな夏を過ごしたことと思います。思い思いの夏を過ごし、みなさん少しずつ心も体も成長していることと思います。今日から始まる2学期に、その成長をしっかりと生かして、頑張っしてほしいと思います。

2学期は、楽しい行事も多く、充実した時間を過ごすことができると思います。6年生は、二週間後には奈良、京都、大阪方面への修学旅行が控えています。5年生は十一月に塩江での宿泊学習があります。また、バスに乗って出かける校外学習やハロウィンやクリスマスマス等のイベントも盛りだくさんです。季節は夏から秋そして冬に向かいます。今の暑さはだんだんやわらわらして、過ごしやすくなり、勉強や運動にも集中しやすくなります。この2学期がどうかみなさんにとって充実した日々になることを願っています。

さて、そんな2学期が始まるにあたり、校長先生から二つ、めざして欲しい姿をお伝えします。

まず一つ目は、「**学校生活を楽しくて欲しい**」ということ です。え、そんなの簡単だよ、という人もいるかもしれませんが、でも一度よく考えてみて欲しいのは「あなたが感じている楽しさは、まわりの子も同じですか？」ということ です。自分の楽しさの陰で辛い思いをしている子や、悲しい思いをしている子がいないかどうか、楽しんでいるのは自分だけではないか、ということをよく考えてみてください。もし、柞田っ子全員が「楽しい」と感じる事ができれば、柞田小学校から嫌な思いをすることやトラブルや喧嘩は一切なくなると思います。どんなことに気をつければいいのか、学級で考えてみるのも良いかもしれませんね。

二つ目は、「**失敗にくじけない。チャレンジする**」ということ です。これまでに「うまくいかなかった」「失敗した」と思うことは、たくさんあったことと思います。その一回の失敗で諦めたり、チャレンジをやめてしまったことあると思います。でも、大切なのは、そこで諦めてしまわないことです。何度失敗してもチャレンジを続けることで、いつかきつと壁は越えられます。その経験を積んでいけばいくほど、どんどん自分が強くなります。失敗してもくじけない、負けたとしても諦めない、という気持ちで、チャレンジを続ける、そんな皆さんであってほしいと思います。

「楽しい学校をつくること」「失敗してもあきらめないこと」この二つをしっかりと意識して、充実した2学期にしてほしいと思います。2学期のゴールは、十二月二十二日。あつという間の2学期です。その日を笑って迎えらるるように、みなさんで素晴らしい柞田小学校を作り上げていきましょう。

熱中症予防のために ～ 登下校中の対策もお願いします ～

気象庁の予報によると、9、10月はまだまだ厳しい暑さが続くとのことです。学校では熱中症対策として、熱中症指数(WBGT)を測定する機器で「31」を超えた場合には屋外での活動を原則中止とします。また、WBGTが31を下回っている段階、また熱中症警戒アラートが発表されている場合においても、激しい運動は中止する等、慎重に判断してまいります。登下校中においても熱中症予防のため、水筒の持参、ネッククーラーの使用等のご配慮をお願いいたします。

